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Antrag 

Digitale Geräte  

für alle Schüler und Schülerinnen 

in Leichter Sprache 
 

 

Wir Politiker und Politikerinnen im Landtag  

setzen uns dafür ein: 

 

Alle Schüler und Schülerinnen sollen  

Zugang zum Internet haben. 

Dazu brauchen sie digitale Geräte. 

Zum Beispiel einen Computer,  

ein Laptop oder ein Tablet. 

 

Die Corona-Zeit hat gezeigt: 

Digitale Geräte sind wichtig 

für das Lernen von zu Hause. 

Und für den Unterricht als Video-Konferenz. 

 

Aber:  

Nicht alle Schüler und Schülerinnen  

haben digitale Geräte zu Hause. 

Darum mussten die Schulen  

Tablets und Laptops kaufen. 

Und diesen Schülern und Schülerinnen leihen. 

Die Regierungen von Bund und Ländern  

haben das Geld dafür gegeben. 
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Wir Politiker und Politikerinnen im Landtag finden: 

 

Alle Schüler und Schülerinnen sollen  

digitale Geräte selbst kaufen können. 

Auch wenn Familien nur wenig Geld haben. 

Und die Familien Hilfe vom Amt bekommen. 

Zum Beispiel dieses Geld: 

Grund-Sicherung oder Sozial-Hilfe. 

Das Geld vom Amt ist  

für viele wichtige Dinge im Leben. 

Aber das Geld vom Amt reicht 

für digitale Geräte nicht aus. 

 

 

Darum fordern wir Politiker und Politikerinnen: 

 

Familien sollen mehr Geld vom Amt bekommen. 

Damit die Familien digitale Geräte  

kaufen können. 

Und auch die Reparaturen bezahlen können. 

Denn Laptops und Tablets  

können auch kaputt gehen. 

 

Erst dann haben alle Schüler  

und Schülerinnen die gleichen Chancen:  

Beim Lernen zu Hause.  

 

 



3 
 

Die Landes-Regierung soll sich dafür einsetzen: 

 

Die Bundes-Regierung soll überprüfen: 

Reicht das Geld vom Amt aus  

für die Familien? 

Oder muss das Geld erhöht werden: 

Für digitale Geräte zum Lernen? 

 

Wir Politiker und Politikerinnen finden das gerecht. 

Dann haben alle Schüler und Schülerinnen 

die gleichen Chancen beim Lernen. 

Egal, wie viel Geld die Eltern verdienen. 
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